

EL ADELANTADO DE SEGOVIA

Diario de Información é Intereses generales y locales

SUSCRIPCIÓN
Segovia, mes, 1 peseta.—Año 12.—
Fuera, trimestre, 3'50.

DIRECTOR: DON RUFINO CANO DE RUEDA

REDACCION Y ADMINISTRACION
Isabel la Católica núm. 9

SERVICIO ESPECIAL TELEGRÁFICO Y TELEFÓNICO.—MERCADOS.—PUBLICIDAD

PARA LAS MANIOBRAS

Aconsejamos se compren los sabrosos y delicados surtidos de fiambres que desde UNA PESETA cada ración, vende el acreditado establecimiento

LA DELICIA de Don Eduardo Pérez,

CORPUS, 8.

Asuntos del día

La gente se preocupa de la visita del Presidente de la república francesa. Lenta, pero firmemente, esa preocupación va avanzando, y dentro de poco lo habrá anulado todo, discusión de actas, constitución del Congreso, Mensaje, negruras de los próximos presupuestos, flotando solo en el ambiente la visita de Mr. Loubet, con todas sus derivaciones.

Por cierto que la prensa, en general se muestra poco satisfecha del programa organizado. El pueblo hace días que viene señalando las deficiencias y desbarajuste que ahora descubren los periódicos de Madrid, y lo sensible es que estos hayan caído en la cuenta tan a última hora, cuando solo caben rectificaciones y no tachaduras. El gobierno se hallaba tan preocupado en su labor política, que apenas fijó su atención en los detalles del programa, dándose el caso, según afirma el corresponsal de un periódico situacionista de que el pueblo madrileño, tan despierto de ingenio, censurando el abuso de percal, papel y purpurina, aplique á las iniciales R. F. de los escudos de Francia, las frases "Ridículos festejos," y "Ruina franca."

Pero si en esto no llevamos camino de quedar muy bien, en cambio, en cuanto se relaciona á manifestaciones de simpatías y respeto al representante de la nación vecina, á la cual nos unen lazos tan estrechos, creemos que nuestro nombre quedará bien sentado.

El recuerdo de la entusiasta acogida que obtuvo S. M. el rey en su viaje á París, bastaría, si no hubiera fundamentos más hondos, ni razones más poderosas, para que todos los españoles, sin distinción de colores políticos, acudiesen á recibir dignamente al primer magistrado de la república francesa.

No es de esperar que partido alguno político trate de singularizarse, pues si tal cosa ocurriese, nos haríamos acreedores á

que á las socarronas frases del pueblo madrileño se les diera una extensión que, por el buen nombre de España, debemos evitar.

La semana de Loubet

CUADROS VIVOS

Journal... París...

La Puerta del Sol—ese inmenso escenario donde, confusa, improvisada, bulliciosamente, se representa incansante la inédita revista que podríamos titular «El alma de Madrid»—cuanta, como prólogo de actualidad, con otros dos personajes, ¡sin traducir aún! que recomiendo á los currinches de aquende el Pirineo: los vendedores de *Le Journal*. Pasean graves, correctos, rindiendo culto al uniforme que visten, y en su argot parisiense, pregonan modosos, con timidez de forasteros:

—Journal... París...

Y estas dos palabras, pronunciadas en plena Puerta del Sol, simbolizan, vibrantes, el saludar de un pueblo poderoso, plétórico de vida, que nos tiende sus brazos y nos dice:

—No desmayes, hermano; lucha, como yo luché, y encontrarás la dicha que deseas... Todo pueblo es artífice de su porvenir... Trabaja, y vencerás.

La madrileña golfería rodea á los franceses, admirada de su compostura.

—Parcial! ¡Liberal, Universo, Novela ilustrada! ¡País! grita un golfo español, cruzando orgulloso ante sus compañeros en el periodismo. Y agrega, parodiándonos—*Journal... País!*

Una mozueta enclenque, desgarbada, sucia, voceá con cínico gesto é impúdico mirar:

—Rojo y Verde, Sicalíptico, Saeta, Cosquillas y Pellizcos!

Un pregón sucede á otro pregón. La anchurosa plaza—vistosamente engalanada con banderas, arcos, colgaduras, flores, y cuanto pudo soñar el edil más cursi de nuestros ediles—llénase de gente que se inmoviliza, se aprieta, se estruja. Róbbase impunemente...

—El paquete de sobres!—exclama con voz aguardentosa un chulillo de torera blusa y pantalón de odaliska—¡A diez, que valen á real! ¡Vean la clase! ¡Procedente de un soldo!... ¡El paquete de sobres, satinado y engomado, á diez!

—¡A veinte céntimos—prorrumpa—el portapluma automático, que despidió la pluma sin necesidad de mancharse los dedos!

—El mejor regalo para los niños! ¡La corrida de toros, completa, por una perra chica!

¡A cuarenta, relojes remontoir de acero empavonado!

—¡Postales á perra chica! ¡Postales del Loubet! ¡Postales de Madrid!

—¡Cinco pliegos de papel rayado y cinco sobres, por solo cinco céntimos!

—¡Pastillas de café con leche, recibidas esta mañana! ¡De Logroño, pastillas!

—¡A veinte, para canto, para piano; á veinte musical!

—¡Don Nicanor tocando el tambor!

—¡El ratón americano!

—¡A B C!

Edmundo de Amicis, decía de la Puerta del Sol: No es una plaza como las demás; es á la vez un salón, un paseo, un teatro, una academia, un jardín, una plaza de armas, un mercado... Allí se encuentran los negociantes, los demagogos, los perdioseros, los rentistas, los escolares, las *demi vierges*, los cómicos, la torería... Se vende, se enamora, se hace política, se pasea, se leen los periódicos, se caza á los deudores, se buscan los amigos, se citan los amantes, se preparan las manifestaciones contra el Ministerio, se inventan las noticias falsas que dan la vuelta á España, se comenta la crónica escandalosa de la humanidad...

Y se hace algo más, que indudablemente pensó Amicis también: se hace el vago; el quehacer español «por excelencia», como dicen nuestros oradores de café sin gotas; esos pequeños filósofos á los que es preciso oír en estos días...

¿No entrásteis nunca en el Nuevo Oriente? Allí está el germen de la política española... Allí he sabido que, al solo anuncio de la visita de Loubet, nuestras más encopetadas damas de la aristocracia han dispuesto abandonar Madrid... ¿Por qué? Porque el Presidente de la República francesa es «un hereje que ha consentido, en separar la Iglesia del Estado, sin un remordimiento de conciencia»... Y no son pocos los que, implorando á la Divina Misericordia—aunque se muestre vertida de Anarquismo—ovidan que Mr. Loubet representa á Francia, total é íntegra; la Francia clerical y la Francia anticlerical; á sus obispos y á sus masones: á Mr. Combes y al Conde de Mun.

Loubet—M'sieu Lutzbel, como le llama «El Correo Español»—está á punto de llegar... ¿Cómo le recibiremos? Esta es la pregunta del día.

El Gobierno español manifiesta un miedo cerval, y lo publica, *urbi et orbe*, con el ya famoso bando de Ruiz Giménez...

¿Quién sabe!

ZARRAGA.

Madrid 22—X—1905.

Impresión política

La situación política continúa siendo la misma. Aparentemente la armonía no puede ser más completa en el gabinete; pero si se profundiza un poco ya es otra cosa. Los señores Villanueva y Weyler no están contentos y no se resignan á que triunfe el criterio del Sr. Echegaray, esperando, sin duda nueva ocasión para colocar en un brete al Sr. Montero Ríos. Este procurando asimilarse la escuela de su antecesor D. Práxedes Mateo Sagasta, vá dando largas á todos los asuntos; y hace lo posible para revertir todas las cosas de un tinte gris.

Pero esta política, en los actuales tiempos, tiene ya sus quiebras, máxime cuando el que la realiza no está curtido para las luchas del Congreso, por haber vivido largos años respiran-

do la atmósfera tibia y delicada del Senado.

La prensa de hoy confirma estas impresiones que ya teníamos adelantadas á nuestros lectores, anunciando que, transcurrido el forzoso paréntesis impuesto por la venida de monsieur Loubet, la política entrará en un periodo de actividad inusitada.

Oitáanse nombres de los personajes que ocuparán cargos preeminentes y se asegura que quedará perfectamente despejada la actitud de aquellos personajes del partido liberal cuya posición dentro del mismo es hoy una incógnita.

Esperemos los acontecimientos, que sin duda darán materia abundante á la curiosidad y á la crítica.

POEMA CORTO

“Por el caño de la fuente,”

(LETRILLA)

No hay una niña en Castilla más hermosa que Jenara; dos soles tiene su cara que son una maravilla. Es buena, honrada, sencilla, laboriosa, inteligente, y además fresca, riante, bulliciosa, limpia y sana, como la linfa que mana «por el caño de la fuente.»

Se casará con Mariano allá, cuando pase Agosto; cuando esté en la cepa el mosto y en las paneras el grano. Al ver el plazo cercano, el gozo que su alma siente escapa constantemente por su labio purpurino, como el chorro cristalino «...por el caño de la fuente.»

Estalla en risa argentina su pecho de gozo henchido; y como al hacer su nido gorgea la golondrina, ella, en tanto que tragina, canta dicha que presiente. De la garganta turgenete brotan risas y canciones... como el agua á borbotones «por el caño de la fuente.»

Juan, que una vida risueña soñó con Jenara... y mira que á otro quiere... odio respira, y muerte y venganza sueña y su alma ruid y pequeña, que celos y envidia siente, es un manantial hirviente de rabia, que no se agota... ¡como el del agua que brota «por el caño de la fuente.»

«Tu boda está concertada, la dije; pero te advierto ¡que antes has de verte muerto, que verte con el casado! Y ella, en su dicha afirmada oyó al mozo indiferente, como en su nido caliente el pájaro en la espesura oye el agua que murmura «por el caño de la fuente.»

«Y era la amenaza cierta ¡y Jenara llora á mares! ¡y ya no entona cantares! ¡y ya está su dicha muerta! porque una noche a su puerta, en su regazo, un torrente cayó de sangre caliente, manando de un corazón... como el agua en el pilón «por el caño de la fuente.»

CÉSAR DE MEDINA.

Sátrada y Octubre de 1905.

CENTENARIO GLORIOSO

TRAFALGAR

Cien años han transcurrido desde que, en aguas del cabo Trafalgar, la marina española escribió con su heroísmo una de las más brillantes páginas de su larga y ejemplar historia. Cien años han transcurrido, y sin embargo, los nombres de Churrua y Gravina y el recuerdo del comportamiento del Santísima Trinidad, son venerados por las actuales generaciones con una unción y un respeto religioso, que seguramente no son inferiores á los de aquellos que fueron contemporáneos de los héroes que á tan alto precio hicieron pagar al enemigo la victoria.

Corría el mes de Octubre de 1805, y la guerra que Inglaterra sostenía contra Francia y España, se hallaba indecisa, pero con tendencias á tener un término favorable para los aliados. Después del combate naval del cabo Finisterre, en el que tan claramente se demostró la ineptitud del almirante francés Villeneuve, jefe de la escuadra combinada, ésta hizo rumbo á Cádiz, contravinieron lo las órdenes de Napoleón, que había dispuesto se dirigiera á Arest, para coadyuvar á un desembarco que se intentaba hacer en Inglaterra. Tal conducta costó á Villeneuve ser acusado, por el mismo Napoleón, de inepto y cobarde, y además, ser relevado del mando. Al tener el almirante francés noticia de su destitución, se provocó en su ánimo una reacción tal, que, sin oír el consejo de los jefes españoles, dispuso que la escuadra aliada saliera al encuentro de la inglesa, guiado por el propósito de intentar una victoria que rehabilitara sus prestigios; mas su falta de talento para el mando, fué causa de que donde buscaba una victoria no hallase sino una prueba más de su impericia y mala estrella.

Ya á la vista del enemigo, y en aguas del cabo de Trafalgar comprendió Villeneuve el grande error que había cometido desoyendo el consejo de los marinos españoles, y acorbarádo su espíritu ante el temor de una derrota, hizo, que virara la escuadra en redondo y dirigiera el rumbo al N., por tener á Catiz bajo el viento movimiento que duplicó las ventajas del enemigo, pues la línea de batalla resultó mal formada y además los barcos no podían maniobrar como era necesario, por falta de viento y haber mar gruesa.

Los jefes españoles vieron claramente la suerte que les esperaba y se dispusieron á morir como héroes. Rota la línea de los aliados por dos partes, sus barcos fueron batidos en combates parciales, en los que cada uno de los navios españoles tuvo que habérselas con dos ó más de los enemigos; habiendo algunos como el *San Juan Nepomuceno*, mandado por D. Cosme Damián Churrua, que sostuvo heroica lucha contra seis.

Gravina, Churrua, Alcalá Galiano, y cien más ilustres marinos, sucumbieron en el combate ó recibieron heridas de las que fallecieron al poco tiempo. Los ingleses no salieron mejor librados, pues perdieron á Nelson, su almirante, y otros ilustres jefes, siendo sus pérdidas materiales casi tan importantes como las de los aliados. Villeneuve que al fin, en el momento supremo, dió pruebas de una serenidad pasmosa portándose como un héroe, salvó su vida; pero meses después se suicidó en Rennes, acusado por los remordimientos.

RECORTES Y LECTURAS

Un volcán en venta

Hace algún tiempo se leía en los periódicos de Méjico el siguiente anuncio: «Antiguo volcán para vender, de excelente renta. Gran facilidad para el pago.» Se trata, en efecto, del Popocatepetl, que forma la cima del Anahnac y que se halla situado á 3.000 metros de altura. Inútil añadir que dicho volcán se halla actualmente apagado, ó mejor dicho, inactivo. Su cráter contiene millares de toneladas de azufre, y para el haz esa original mina es por lo que se ha constituido

SECCION DE ANONCIOS

VINO Y JARABE DE DUSART

El Lacto-Fosfato de cal contenido en el Vino y Jarabe de DUSART es un reparador de los más enérgicos. Afianza y endereza los huesos de los niños raquíticos, evita el torcimiento de las piernas, devuelve el vigor y la actividad a los adolescentes decaídos y linfáticos, y a los que están privados de apetito, fatigados por un crecimiento muy rápido ó los estudios.

Las mujeres embarazadas que recurren al Vino ó Jarabe de DUSART soportan su estado sin fatiga alguna, sin vómitos y dan á luz criaturas robustas. El Lacto-Fosfato de cal dado á las nodrizas enriquece su leche, preserva y cura á los niños de la Diarrea verde y de las enfermedades de desarrollo. Con su benéfica influencia la dentición se efectúa sin cansancio ni convulsiones.

PARIS, 8, rue Vivienne, y en todas las Farmacias.



Estas Cápsulas han resuelto el problema de administrar la quinina sin repugnancia. Adoptadas por todos los Médicos, en razón de su eficacia contra Jaquecas, Neuralgias, Fiebres intermitentes y palúdicas, Gota, Reumatismo, Lumbago, fatiga corporal, falta de energía. Sobranas para detener el estado febril de un resfriado ó una enfermedad en su principio. Una cápsula representa una copa de Quina. Más solubles, más fáciles de tomar que las píldoras y grageas han puesto la quinina barata y al alcance de todo el mundo. Frascos de 10, 20, 30, 100, 500 y 1000 cápsulas.

En PARIS, 8, rue Vivienne y en todas las Farmacias.

La pureza de la PEPTONA CHAPOTEAUT la ha hecho adoptar por el Instituto PASTEUR

EFICACIA Y ACCION RAPIDA

VINO DE PEPTONA de CHAPOTEAUT

Contiene la carne de vaca digerida por la pepsina. Se recomienda en las enfermedades del estómago, las digestiones penibles y la insuficiencia de alimentación. Con él se nutre á los Anémicos, los Convalecientes, los Tísicos, los Ancianos y á toda persona desgajada, á la que repugnan los alimentos ó no puede soportarlos.

PARIS, 8, rue Vivienne, y en todas las Farmacias.

EMULSION FORGADA

Fue la LAUREADA con el PRIMER PREMIO en el concurso que convocó el Colegio de Farmacéuticos de Barcelona. Ha demostrado ser el reconstituyente de aceite de bacalao más nutritivo y agradable y el que mejor y más pronto fortalece y cura á los niños débiles y delicados, endebles y linfáticos, á los raquíticos, escrofulosos, anémicos, demacrados, propensos á la tisis, á todos los debilitados, etc.

CEREVISINA

(LEVADURA SECA DE CERVEZA)

Este medicamento, bien dosificado y de fácil conservación, posee en ligero volumen, igual actividad que la mejor levadura fresca, sin presentar en sus efectos la irregularidad de ésta. La expende en forma granulada para facilitar su empleo, y se disuelve rápidamente una vez en contacto con el agua.

La Cerevisina da maravillosos resultados en el tratamiento de los furúnculos, que hace desaparecer. En enfermos dañados de psoriasis, herpes ó eczema, ha tenido el mejor éxito, mejorando en breve el estado general. La Cerevisina se recomienda también en el tratamiento del acné, de la urticaria, etc. La Cerevisina no ocasiona, como ciertas levaduras frescas, pesadez de estómago ó gases ácidos. los dispépticos pueden usarla sin inconveniente.

PARIS, 8, rue Vivienne, y en todas las farmacias.

OPOSICIONES Á CORREOS

Contestaciones al Programa oficial

Acaban de publicar esta obra, única de su género, que contiene todas las asignaturas exigidas para el ingreso en el Cuerpo de Correos, los Oficiales de la Dirección general del Ramo, los Sres. Cano de Rueda y Suárez García. Es de gran utilidad para cuantos se preparan sin el auxilio del profesor.

PRECIO: 15 PESETAS

Los pedidos de provincias deben hacerse en sobres monederos ó libranzas del Giro Mútuo, á los autores en Madrid, Corredera Baja, 27; quienes, sin aumento de precios, los servirán con carácter certificado.

De venta un mapa postal en colores, precio DOS pesetas; paralos que compran la obra, UNA.

JARABE Y PASTA DE SAVIA de PINO MARITIMO DE LAGASSE

Preparados con la SAVIA de PINO fresca. Cura Resfriados, Tos, Gripe, Bronquitis, Dolores de Garganta, Ronqueras, Influenza.

PARIS, 8, rue Vivienne y en todas las Farmacias.

REGENERADOR DE LA SANGRE

HIERRO DE LERAS

Este ferruginoso es el único que encierra en su composición los elementos de los huesos y de la sangre: es sumamente eficaz contra la Anemia, el Empobrecimiento de la Sangre, los Colores pálidos, Flujos blancos é Irregularidad de la menstruación. Se soporta siempre bien, por lo que se receta con frecuencia á las doncellas casadas y niños delicados.

PARIS, 8, rue Vivienne, y en todas las Farmacias.

Compañía segoviana

VENTA

Se hace de toda clase de cementos portland y cerámica, tejas, baldosas y ladrillos, á precios de fábrica.

José Zorrilla, núm. 78, Expenduría de Tabacos.

Se reciben encargos de la población para la fábrica

JARABE FENICADO DE VIAL

combate los microbios ó gérmenes de las enfermedades del pecho, es de eficacia segura en las Tosas, Resfriados, Catarros, Bronquitis, Gripe, Ronquera, Influenza.

PARIS, 8, rue Vivienne, y en todas las Farmacias.

LA UNION Y EL FENIX ESPAÑOL

Compañía de Seguros reunidos



Agencias en todas las provincias de España, Francia y Portugal

41 años de existencia

Seguros sobre la vida.—Seguros contra incendios

Subdirectores en Segovia, Sres. Pasagali y Compañía, Plaza Mayor, número 41, planta baja.

GOTA • REUMATISMO!

COLCHIFLOR

Preparado por la Fórmula del D. DEBOUT d'ESTREES, de CONTREXEVILLA

Este medicamento preparado con las flores frescas de colchico, que se presenta en cápsulas exactamente dosificadas y de conservación perfecta, constituye el específico más heróico de la Gota y del Reumatismo. Ensayado en la clientela de varios médicos ilustres, ha dado siempre resultados excelentes y constantes.

PARIS, 8, rue Vivienne, y todas las Farmacias.

EL DIA

COMPANIA ANONIMA DE SEGUROS

CAPITAL, 10.000.000 DE PESETAS

Fundada en 1901 en Cartagena

Incendios.—Valores marítimos.

Subdirecciones y Agencias en todas las provincias de España y Extranjero. En Segovia D. José Company, Saucó, número 3.

Quando Quiera Vd. Píldoras, tome las de Brandreth

Puramente Vegetales. Siempre Eficaces. Curan el Estreñimiento Crónico.

Las Píldoras de BRANDRETH, purifican la sangre, activan la digestion, y limpian el estómago y los intestinos. Estimulan el hígado y arrojan del sistema la bilis y demás secreciones viciadas. Es una medicina que regula, purifica y fortalece el sistema.

Para el Estreñimiento, Vahidos, Somnolencia, Lengua Sucia, Aliento Pútrido, Dolor de Estómago, Indigestion, Dispepsia, Flat del Hígado, Ictericia, y los desórdenes que dimanan de la impureza de la sangre, no tienen igual.

DE VENTA EN LAS BOTICAS DEL MUNDO ENTERO.

40 Píldoras en Caja.

Emplastos Porosos de Alcock

Remedio universal para dolores. Donde quiera que se sienta dolor aplíquese un emplastro.

Agentes en España—J. URIACH & Ca., BARCELONA.

El Adelantado de Segovia

DIARIO DE LA TARDE

Se reciben esquelas de defunción y anuncios.

Isabel la Católica, número 9

Grabador Espinosa, número 1

CUENTO

EL BESO

A la puerta de una de las Alcazías de París hallábanse varios carrusjes de lujo, cuyos cocheros esperaban la salida de los convidados de gran resonancia.

—Cuando en la sala de matrimonios adelantó el paso Juana Longier, asida del brazo de su padre, con objeto de dirigirse al sitio donde estaba el magistrado municipal, no se oyó entre la concurrencia más que una misma frase para proclamar encantadora a la novia.

Tenía ésta dieciocho años, y era en verdad una criatura en extremo hermosa y elegante.

—Es un ser admirable—dijo en voz baja uno de los invitados a su vecina de la izquierda.

—Además de su belleza—contestó la señora en el mismo tono—tiene machísimo talento. Sin un rasgo de su agudo ingenio no se hubiera celebrado este matrimonio.

—¿De veras?

—¡Ah! ¿No conoce usted las peripecias de este enlace?

—No, señora. Regresé hace dos días de Argelia é ignoro por completo los preliminares de esta boda. ¿Sería usted tan amable que quisiera ponerme al corriente de lo ocurrido?

—Con mucho gusto, puesto que lo que voy á contarle no es un secreto para nadie. He aquí la historia en dos palabras:

El verano pasado, Mr. y madame Langier ocupan en la desembocadura del Rance, enfrente de Saint-Malo, una de las más hermosas quintas de la comarca.

Un día Juana mostró deseos de hacer una excursión á Jersey.

Nada tan fácil, toda vez que tres veces á la semana parte á Saint-Malo un vapor para la capital de la isla inglesa.

Una mañana se embarcó toda la familia y á los pocos minutos emprendió el buque su majestuosa marcha.

A la mitad de la travesía, madame Langier se sintió de pronto indispuesta y llamó á su marido, que en aquel momento estaba hablando con una joven, á quien había conocido la víspera en el camino de Dinard.

Carlos Labín, que así se llamaba el interlocutor de Langier, siguió á éste y reconoció desde luego la causa del malestar de la paciente.

—¿Permita, usted, señora, á un

estudiante de medicina, que está á punto de tomar la licenciatura, que le dé un consejo?—dijo Carlos Labín.

—Con mucho gusto, caballero. —Nada tan eficaz contra el mareo como la antiplirina. Como hombre prevenido traigo en el bolsillo el frasco de ese medicamento. ¿Quiere usted una dosis?

M. Langier pidió un vaso de agua y su esposa tomó la medicina.

A los diez minutos todo había desaparecido como por encanto.

En Saint Helier, capital de la isla, todos los pasajeros se hospedaron en el mejor hotel de la población, y durante los días siguientes hicieron juntos las clásicas excursiones á Montorgeril, á Piermont y á la Greve de Leck.

Carlos Labín obtuvo por sus maneras distinguidas y por su talento las simpatías del padre, el cual, á su regreso á Dinard, convidó varias veces á comer á su compañero de viaje, con el secreto deseo, natural en todos los ricos, de hacer alarde del lujo y de las comodidades con que viven.

Seducido al estudio por las gracias de Juana, más que por sus millones, á la terminación de un vals en el Casino, la víspera de su partida le manifestó que deseaba ser su amigo y obtener su afecto en justa correspondencia al amor que por ella sentía. Palabras fecundas que debían dar más tarde el fruto debido.

Cuando al llegar el otoño se vieron en París, Juana confesó al estudiante su amor y le autorizó para que pidiera su mano á su padre.

A las primeras palabras, Mr. Langier le detuvo en su camino. ¿Qué pensaba el porvenir del estudiante al lado de los millones del acudado industrial?

La negativa fué rotunda y definitiva.

Al día siguiente, á la salida de la iglesia de la Trinidad, Carlos Labín se acercó á Juana y le dió cuenta del resultado de su infructuosa tentativa.

Pero la joven, sin desconcertarse le dijo:

—¿Tiene usted confianza en mí?

—¿Cómo en Dios!

—Pues no pierda usted la esperanza y déjeme á mi la dirección del asunto. ¡Le juro á usted que seré su esposa!

—¿Juana de mi vida!

—No vuelva usted á poner los pies en casa y procure tomar cuanto antes la licenciatura. Cuando tenga usted el título en el bolsillo, me encargaré yo de lo demás.

IV Al cabo de tres meses celebrábase una gran velada en casa de los señores de Laugier. Los salones estaban espléndidamente iluminados y á las once y media de la noche el gentío era verdaderamente inmenso.

En un momento dado quedóse sorprendido Mr. Langier al ver á Carlos Labín entre los concurrentes, á pesar de no haber sido comprendido en la lista de los convidados.

Después de un respetuoso saludo, acercóse el joven á Mr. Laugier y le dijo:

—Ha mostrado usted siempre tanto interés por mí, que no he vacilado en venir á darle á usted una buena noticia... Soy ya médico y tengo mi correspondiente título en el bolsillo.

—¡Qué dichoso!—exclamó Juana en alta voz, arrojándose en brazos de Carlos y dándole un beso en la boca.

—Al fin podremos casarnos!

Más de cien personas fueron testigos de aquella escena.

Mr. Langier se quedó aterrado ante el escándalo; pero hombre de buen sentido ante todo, aquella misma noche anunció á sus amigos la boda de su hija.

—Muy bien presentada por cierto. Crea usted, señora, que hay que felicitar al autor de tan interesante obra.

—Y convenir en que no es posible dudar de la buena estrella de Carlos Labín.

ENRIQUE DANTÍN.

OFICIAL

GOBIERNO MILITAR

ORDEN DE LA PLAZA DEL DIA DE AYER Servicio para hoy

Presidente de la Junta de subsistencias, Sr. Tte. Coronel del Regimiento de Sitio D. Octavio Moltó.

Hospital y provisiones, tercer capitán del mismo.

Vigilancia, los cuerpos de la guarnición.

Diario religioso.

Santos del día 24

Santos Félix, Adacto, Jenaro, Fortunato y Evergisto Martires. San Maglorio Obispo y San Martín Abad.

SAN RAFAEL ARCANGEL

Grande ha sido siempre la devoción que España ha profesado á este soberano espíritu, uno de los siete que asisten continuamente delante del Señor, y cuyo nombre significa (medicina de Dios). Por su boca nos manifestó el Señor c. an accepta le son la limosna, el ayuno y la oración. «Vale mas, decía, la oración acompañada del ayuno y de la limosna, que todos los tesoros y todo el oro que se pueda anontouar. La limosna libra de la muerte,

purifica al hombre de sus pecados, y le facilita el hallazgo de la misericordia y de la vida eterna. Los que cometen pecado y maldad, esos son enemigos de sus almas.» La ciudad de Córdoba venera á este arcángel como tutelar suyo.

MERCADOS

SEGOVIA

El precio del grano en paneras, es el siguiente: Cebada, de 27 á 28 reales fanega. Centeno de 30 á 31 id. id. Algrarobas de 32 á 33, id. id. Trigo á 45 y 46 id. id. Añejo de 50 á 51, id. id.

Medina del Campo

Los precios que han regido en este mercado han sido los siguientes: Han entrado 240 fanegas de trigo pagándose á 46 reales las 94 libras.

Peñafiel

Los precios que han regido en este mercado son los siguientes: Trigo, á 46 y 47 reales fanega de 94 libras.

Centeno, precio nominal, á 31 reales. Cebada, precio de venta en los Almacenes del Puente, á 31 reales la fanega.

Arévalo

Los precios que han regido en este mercado son los siguientes: Se cotizó el trigo á 47 y 48 reales las 94 libras castellanas. Cebada, á 31 id.

Algarrobos, á 35 id.

Valladolid

Las entradas de granos verificadas en el día de hoy, han sido las siguientes: En el Canal 800 fanegas de trigo que se cotiza á 47 reales las 94 libras.

Almacenes del Arco—Han entrado 50 fanegas de trigo, que se pagaron á 47'00 reales las 94 libras.

Hoseco

Precios que han regido en este mercado Trigo, á 45 reales las 94 libras. Cebada, á 28 reales fanega. Tendencia del mercado, sostenida.

Barcelona

En el mercado no se han hecho operaciones. Han llegado 12 vagones de trigo. Han llegado 2.375 toneladas de trigo.

Itza

En este mercado se han hecho las cotizaciones á los siguientes precios: Trigo á 45 reales, fanega. Centeno, á 34. Cebada á 31. Algarrobos, á 40. Vino tinto á 13 reales cántaro, clarete fino á 13 idem.

ESTACION METEOROLOGICA

Observaciones hechas en esta Estación meteorológica en el día de ayer

Table with 2 columns: Observation type and value. Includes Barómetro reducido, Temperatura del aire, Id. máxima del sol, Id. mínima en la noche, etc.

ANUNCIO

Por sobrante de obras se venden varias maderas nuevas de hilo, pies y cuarto, tercias, sesmas, viguetas, catorzales, medias viguetas y cábríos de 16 á 18 pies.

El que desee adquirirlos, puede enterarse de su clase y precios en el Comercio de D. Pedro Romero é hijos, Segovia.

Polonio de Lucas

ORDINARIO

Segovia á Madrid y viceversa

Siete de Julio, 3, Sastrería, MADRID

Reoyo, 4, principal, SEGOVIA

Bueno y barato

Así puede calificarse el abundante surtido de géneros de invierno para trajos y abrigos, que se han recibido en La Moderna, Sastrería de Militar y Paisano, de Sanz y Badillo.

En capas confeccionadas en la Casa con excelente paño de Béjar y embozos vistosos, hay una variada é interesante colección.

Se exhiben los géneros á cuantos quieran comprobar la afirmación que encabeza respecto á baratura y calidad.

La Moderna

SASTRERIA DE MILITAR Y PAISANO de Sanz y Badillo

Corvantes, 16 y 18.—Segovia

Venta de pinos

Se venden 600 pinos albares en término de Moraleja de Coca. Para examinarlos véase á don Benigno Arribas, en dicho Moraleja, y para tratar con D. Pablo Escorial en Bernardos.

ASMA - OPRESION. Los cigarillos Indios de Gramault y Cia son el remedio más eficaz contra el Asma, la Opresión, el Insomnio y el Catarro, como para facilitar la Expectoraçión.

Imp. de los hijos de Santiuste.

Folleton de EL ADELANTADO DE SEGOVIA (50)

JORGÉ OHNET

UN ANTIGUO RENCOR

TRADUCCION DE F. SARMIENTO

la señorita Guichard; tal era la disyuntiva que se ofrecía á su pensamiento, y en aquella hora no era posible dudar: hubiera querido estar con Mauricio.

Había sido preciso todo el ascendiente moral que ejercía sobre ella su bienhechora, y un poco, también, la violencia material, para impedirle saltar del coche cuando había visto aparecer á Clementina en lugar de su marido. Clementina tuvo necesidad de cogerla por la cintura, sin dejar de dirigirle los más violentos reproches. Hasta París, Herminia no había hecho más que sonreír. Toda la noche había estado inquieta en el lecho, regando las almohadas con sus lágrimas. Por la mañana había sido aun necesario violentarla para llevarla al ferrocarril.

Y ahora, en aquel antiguo castillo, frío,

húmedo y desolado, continuaba rebelándose. No lo hacía en voz alta, porque tenía miedo á su tía, pero en el fondo juzgaba severamente su manera de obrar. La sublevarción moral de la joven era tan visible, que Clementina se creyó obligada á algunas explicaciones. No esperaba encontrar tal energía en aquella delicada rubia que había obedecido tan perfectamente desde que dependía de ella. ¿Pero qué importaba la resistencia á la fogosa Clementina? A los que la resistían, los aniquilaba. Roussel y Mauricio sabían algo de esto.

Condujo á Herminia á una habitación del primer piso y abriendo vivamente las persianas, dijo:

—Esta habitación que yo habitaba en otro tiempo, cuando vivía el tío Guichard... Te la doy, hija mía... Comunica con otro cuarto que será para tu marido cuando haya cesado de enfarrufarse y venga á reunirse contigo.

—¿Podrá, entonces, venir?

—Sin duda alguna.

—Pero, ¿sabe que estamos aquí?

—Voy á escribirle yo misma, inmediatamente.

—¡Oh! Déjeme usted ese cuidado, tía mía, exclamó la joven.

risas á mi jurisdicción y que hacías concesiones, cuando es el quien debe hacerlas...

—¡Oh! tía mía, nada más que una palabra al final de la carta...

—Una palabra, sea, dijo la señorita Guichard pensando que, después de todo; un ruego de Herminia activaría la sumisión de Mauricio. El pobre muchacho está tan mal aconsejado que sería capaz de no venir.

—¿Lo cree usted?

—Lo creo todo mientras Roussel esté cerca de él. ¡Ese hombre es su genio malo!

Salió, dejando á su sobrina entregada á sus reflexiones. El plan que había formado era muy sencillo. Por segunda vez quería obligar á Mauricio á adquirir compromisos y el primero sería reanunciar á Roussel. ¿No accedía? pues no tendría á su mujer. Había que elegir: ó venía á buenas y cumplía si quiera la mitad de sus promesas, caso en el cual la dicha de Roussel estaría muy comprometida, ó no cedía, y entonces era fácil hacer pasar su resistencia por egoísmo, por indiferencia, y procurar una disensión entre los esposos. En el primer caso Clementina triunfaba y continuaba siendo omnipotente; en el segundo, se vengaba terriblemente de los que habían intentado burlarla; y esto era también una victoria.

En sus nuevas posiciones se creía muy

fuerte; casi invencible. Por de pronto su Rouxmesnil le parecía inexpugnable. Para llegar hasta Herminia sin permiso y sin entrar por la puerta grande, había que escalar el muro, lo guardaban el foso y atravesar el parque, y el granque, prevenido, respondería constantemente. El arrendador de la hacienda le había prestado un perro que vigilaba de día y era feroz de noche. Por último, Clementina llamaría á Bobart en su ayuda. En semejantes circunstancias tenía necesidad de los consejos jurídicos y de las artimañas de aquel práctico astuto.

Le escribió enseguida. A Mauricio le escribiría al día siguiente; convenía que el tiempo calmase su cólera y produjese el desaliento. Por la mañana, en efecto, entró en el cuarto donde Herminia había acabado por dormirse con un sueño febril y puso una carta sobre la mesa, diciendo:

—Lee y añade lo que quieras.

—La carta era amistosa, decía á Mauricio que se esperaba su llegada y terminaba así: «He olvidado el dato que ha querido usted hacerme, porque sé muy bien que no obedecía usted á sus propias inspiraciones, y estoy pronta á cogerle como á un hijo respetuoso y sumiso.» Herminia no echó de ver con qué pérdida de hábito habían sido escogidos los términos de esta carta para hacer á Mauricio,

El sindicato para tratar de comprar el volcán Popocatepetl por algunos millones de dólares.

Y si al volcán le da gana de volverse a poner en erigición entonces ¿qué?

Lo que se fuma

Podría servir para apreciar la riqueza ó la miseria, la honradez ó el vicio, el progreso ó la cultura de los pueblos, una estadística de lo que se fuma?

Durante Septiembre último se fumó en Madrid por valor de 115.230 pesetas más que en igual mes del año de 1904.

Más curiosos resultan los datos estadísticos de las provincias andaluzas. Entre Almería, Cádiz, Córdoba, Granada y Huelva, dieron un aumento (Septiembre) de 65.000 y pico de pesetas.

Los que directamente estudian la crisis agraria andaluza deben fijarse en estas cifras. La baja es precisamente en las provincias donde mayor hambre reina.

Postales parlantes

Se trata de tarjetas postales que hablan cantan, ríen ó lloran.

La prensa extranjera se ocupa de esta invención, que consiste también en un pequeño aparato llamado «Fonocarta» y que va a resultar el confidente de muchas casas de comercio y de familias, que tengan representantes, parientes ó amigos en cualquier país del mundo.

Para conseguir que la postal hable, basta meter en el «Fonocarta» la tarjeta que ya se vende convenientemente preparada, se hace funcionar el aparato, que es muy sencillo, y en el acto se dice á viva voz lo que había de escribirse; mejor dicho, se habla como si se estuviese en presencia de la persona á quien va dirigida la postal. Una vez concluida de imprimir la tarjeta, y para tener seguridad de lo que dice, el mismo confidente, ó sea el «Fonocarta», le lee en alta voz. Con un sello de diez céntimos, se puede inmediatamente mandar por el correo, sin temor á que nadie pueda enterarse de su contenido.

Quien recibía la postal, y ya provisto de un «Fonocarta» también, reconocerá en seguida la voz del amigo, pariente ó corresponsal que le escribe. El efecto será el mismo que si hablase por teléfono á corta distancia.

Los distraídos

Lord Standey, director de Correos y Telégrafos de Londres, acaba de publicar una Memoria del año pasado, hasta Marzo del actual, en la que se observan cosas curiosísimas.

Ante todo, nos da una terminante confirmación de la distracción humana. El número de cartas enviadas con dirección incompleta ó sin dirección, ha aumentado notablemente.

Uno de los casos más sorprendentes de olvido ó negligencia, fué el reciente envío por un expedidor desconocido, á un destinatario tan desconocido como él, de un cajón de joyas que valía 2.000 libras (50.000 francos).

315.965 cartas, conteniendo valores, han sido depositadas en el Correo sin dirección ó con señas insuficientes. Su contenido (billetes del Banco, cheques, cartas-órdenes y sellos de Correos) representa un valor de 622.123 libras esterlinas, más de 16 millones de francos.

Otra de las observaciones que contiene la Memoria del director general de Correos, es que las tarjetas van perjudicando cada vez más á las cartas. El número de éstas que ha pasado por las oficinas de Correos británicas durante esos doce meses, ha disminuido en un 6 por 100, mientras que las tarjetas han aumentado un 20 por 100.

DE AVICULTURA

Un consejo á los avicultores

Diariamente sucede en los pueblos, casas de campo y cortijos, ver abandonadas las cáscaras de los huevos de las gallinas, lo cual es un error que el avicultor debe corregir, por redundar esto en provecho de sus intereses. Debe, pues, reunirlos y en caso necesario solicitarlos en los centros de gran consumo, como cafés, pastelerías, confiterías, etc., para triturarlos y mezclarlos con la comida de las gallinas en cantidades proporcionadas á fin de suministrar á dichas aves la dosis de cal que necesitan, ya para robustecer sus huesos, ya para favorecer la postura de los huevos; pues necesitan de dicho elemento para elaborar la cáscara de aquéllos. De no hacerlo así, las gallinas carecen de tan importante nutrición para la puesta; pues la experiencia demuestra que las aves que pueblan nuestros corrales, van en busca de piedrecuelas calizas, que no siempre encuentran de aquí el que muchas veces aparecen hueyos sin cáscara.

¿No ha visto el avicultor cómo luego de lanzar una cáscara de huevo á un corral donde haya gallinas, corren la mayor parte á participar de ella y reñirse mutuamente? Esto prueba una vez más lo que llevo dicho: que prefieren la cal en esta forma á la que les proporciona en bruto la naturaleza.

Donde escasean las cáscaras de huevo, puede el avicultor suplir este defecto por medio de cal muerta ó fermentada, teniendo en cuenta que esté seca, poniendo en un lebrillo ó cubo una cantidad tal, que corresponda á gramo por cabeza. Efectuado esto, se mezcla dicha porción de cal (reducida á polvo) con la comida, dos veces por semana; lo cual debe hacerse en ciertas temporadas, á juicio del avicultor.

He dicho que debía dárseles la cal muerta ó fermentada, pues de lo contrario sería muy perjudicial á las gallinas, y en la influencia del ácido carbónico que desprendida al fermentar en el buche, irremisiblemente causaría funestas consecuencias.

Es el hueso un cuerpo duro, de naturaleza calcárea y fosfórica, con sales de magnesia y gelatina, cuya misión es la de soportar los músculos y dar sostén y movimiento á diferentes partes del cuerpo del ave; por eso no es de admirar el que las gallinas busquen con frecuencia piedras calcáreas para robustecerlos.

Reciban, pues, los avicultores este mi consejo, puesto que es de mucha utilidad, y pónganlo en práctica, ya que es de un fiel amigo que desinteresadamente les desea prosperidad en sus intereses.

M. MATEO Y AVARIDAS.

Instrucción pública

Nóminas

El Habilitado de los maestros de los partidos de Cuéllar y Riaza, don Eustasio Sanz, ha remitido las nóminas del mes actual.

Poseiones

Se han posesionado de las escuelas de Prádena y Ochando respectivamente, las maestras doña Teresa Barbero y doña Eulalia Bernal.

Escuela de adultos

Han dado principio en Santo Tomé del Puerto, las clases en la escuela de adultos.

Peticiones de Maestro

Las Juntas locales de Corresponsables, piden á la superioridad, que las escuelas de Perosillo, Valleruela de Pedraza y Aledaueva, de la Serrezuela, se provoque en propiedad con maestro y no con maestra.

La Junta provincial de Guadalajara, solicita la hoja de antecedentes penales de D. Andrés Matesanz.

Presupuestos

Los maestros de El Espinar, Daratón, Condado de Castilnovo, Linares, Uruñá, Siguero, Barboilla y Remondo, han confeccionado sus presupuestos escolares, habiéndose recibido ya unos en la Junta provincial y en otros en las locales respectivas.

Para el Concurso

En la Secretaría de la Junta provincial se han recibido las instancias de las maestras y maestros siguientes que solicitan tomar parte en el concurso anunciado.

Doña Josefá Gómez; doña Antonia Martín; doña Julia Borreguero; don Anastasio Moradillo; don Félix Martín; doña Andrea Pérez; doña María Santos y doña Juliana Arbos.

Certificación

Don Carlos Domingo Agudo, maestro de Bernardos, ha solicitado se le expida certificación acreditando haber obtenido el premio de campeonato escolar de 1904, un discípulo suyo.

Venta de fincas

En el día 24 del próximo mes de Noviembre á las 12 de la mañana y ante el juzgado de primera Instancia de esta Capital se celebrará una subasta de fincas urbanas sitas en el pueblo de Abades, tasadas en 2.279,70 pesetas.

En los días 27, 28, 29 y 30 del mismo mes y 1.º de Diciembre, también á la hora de las 12 y ante el mismo Juzgado de esta Capital y el de Instruc-

ción de Cuéllar, simultáneamente se celebrarán otras subastas de fincas rústicas y urbanas, sitas en los pueblos de Fuente el Olmo Faentidueña, Castro de Fuenteidueña, Faentesauco, Calabazas, Caevas de Provanco y Zarzuela del Pinar.

TRIBUNALES

AUDIENCIA PROVINCIAL

SEÑALAMIENTOS PARA MAÑANA

A las diez de la mañana, dará principio la vista en juicio oral para fallar la causa seguida por el Juzgado de Cuéllar contra Demetrio Santos Ortega, acusado de los delitos de atentado y lesiones. Defensor, Sr. García Zamarrigo. Procurador, Sr. Huertas.

SUETOS

La Union Mercantil.

En esta selecta sociedad, se verificó en la noche última, una de las agradables veladas que en ella se celebran. El salón del domicilio social, presentaba un aspecto encantador viéndose muchas y bellas muchachas que al compás de los acordes de una rondalla, bailaban llenas de alegría.

Próximamente á la una de la madrugada terminó la velada, que desean todos ver repetida pronto, pues las horas allí pasadas se hicieron agradables en extremo, sobre todo para la gente joven que puede decirse no cesó de bailar ni un momento.

Esta mañana en un tren especial han salido para Pozuelo y Carabanchel los alumnos de la Academia de Artillería. El desfile por las calles de la población ha sido presenciado por mucha gente que elogiaba la marcialidad de los alumnos.

En embarque en el tren se ha efectuado sin novedad, y ha sido presenciado por muchas familias de alumnos que acudieron á despedirlos.

En este tren, marchó el Inspector de Sección de la compañía del ferrocarril que reside en esta capital.

Palomar abierto

La Guardia civil ha denunciado ante el Juzgado de Arzobispado al vecino Jerónimo Rincón Barroso, por tener abierto un palomar con lo cual contravenía á las disposiciones vigentes.

Licencias

Por el Gobierno civil se han expedido dos licencias de caza á favor de Martín García Casado, vecino Nava de la Asunción y de Angel Vallejo, de Villacastán.

Juzgado municipal

Registro civil.

Se han inscrito las defunciones de Pilar Davia García, de 37 años de edad, soltera; Celestino Martín Madrigal, de dos años; Verónica Muñoz Oalvo, de 42 años, casada; José A. Paramo Fernández, de cuatro meses, y los nacimientos de José Miguel Ruiz y Pedro Marcos Aragoneses.

Caballería desaparecida

El vecino de Navarres de Ayuso, Santos Mate, ha puesto en conocimiento de la benemerita, que en las primeras horas de la noche del 19 del corriente le desapareció de las inmediaciones de una tinada sita en el monte de «Valdenavares», á la que estaba llevando paja, una caballería mular de seis años de edad, de pelo pardo, y de unas seis cuartas de alzada, con la cual se estaba sirviendo para el transporte de la paja referida.

Boda

A las siete y media de la mañana de hoy, han contraído matrimonio en la Iglesia de San Miguel, Aniceto Gómez Martín, de 26 años de edad, y Vintila Piguero de 24, siendo ambos solteros.

Subastas

El día 28 del corriente se celebrará la subasta del arrendamiento de consumos del pueblo de Lastras del Pozo. —La misma subasta tendrá lugar el día 29 en la alcaldía de Negrado.

—El día 1.º de Noviembre, se celebrará la subasta, excepto los derechos de harinas y trigos, en el pueblo de Martín Muñoz de las Posadas.

—En Santibáñez de Ayllón se celebrará análoga subasta el día 27 del corriente.

—Y por último, en Melque de Cercos se celebrará la del arriendo á venta libre de los líquidos, carnes frescas y saladas, á los diez días después de publicado en el Boletín oficial el anuncio que aparece hoy.

Los republicanos de Madrid, á instancias del Gobernador civil, han desistido, según leemos en la prensa de la mañana que ha llegado á Segovia, de la manifestación que tenían proyectada para hoy.

Las Reales órdenes de 7 y 10 del actual concediendo exámenes en Noviembre á los alumnos que les falten una ó dos asignaturas para acabar la carrera se han hecho extensivas á los alumnos del Bachillerato.

El «Boletín oficial» de la provincia, publica las vacantes de las cátedras de Física y Química en los Institutos de Baeza y Teruel.

En la Granja se espera el día 25 la visita del Rey D. Alfonso y de Monsieur Loubet.

Órtese que, aprovechando la proximidad de Riofrio, los cazadores se dirijan á La Granja para ver correr alguna fuente.

«El Boletín oficial» publica el resumen de nacimientos y defunciones ocurridas en el mes de Agosto en el distrito de Sepúlveda.

El total de defunciones fué 70, de ellas 40 varones y 30 hembras.

El número de nacimientos fué de 61, 21 hembras y 40 varones.

Algunos periódicos de Madrid publican hoy artículos en francés saludando al presidente de la república vecina que llegará á la capital de España.

Los trenes que salen estos días con dirección á Madrid van atestados de viajeros para las fiestas de Mr. Loubet.

Mañana es el último día que se venden billetes baratos de ida y vuelta.

Según participan los alcaldes de Negrado y Tabanera la Luenga, se ha presentado la epidemia variolosa en las reses lanaras de algunos vecinos de dichos pueblos.

Se han tomado las oportunas medidas sanitarias.

Alcance de Madrid

(Por teléfono)

4:40 tarde.

Llegada de Loubet

Esperando

No es fácil describir el aspecto que presenta Madrid.

Desde el medio día una enorme muchedumbre invade todas las calles.

Particularmente las que han de servir de paso á la comitiva, están atestadas.

La muchedumbre, estacionada en las aceras, toma anticipadamente posiciones para presenciar el paso del cortejo.

Empiezan á llegar las tropas que han de cubrir la carrera y se producen verdaderas oleadas de gentes que tienen que ceder su puesto y gentes que luchan por ganar lugares.

En todos los rostros y en todos los movimientos se revela un profundo entusiasmo.

Las banderas son saludadas y todo predispone en favor de la visita de Mr. Loubet.

Las casas todas están engalanadas con colgaduras. Las calles decoradas con banderas franco españolas, y en todos los balcones ramilletes de mujeres hermosas, que es el principal adorno de Madrid.

Muchos carruajes alquilados y particulares ocupan las bocacalles para presenciar el paso de la comitiva.

Los periodistas franceses

Se han situado todos en coches con banderas en la Puerta del Sol.

El público los rodea con curiosidad, cambiando con ellos grandes pruebas de simpatía.

Hay algún periódico que tiene una representación numerosísima.

El rey

A las dos y media el rey, ocupando un carruaje á la gran dumont salió de Palacio seguido de todo el acompañamiento.

Al pasar por la calle de Alcalá el Rey fué entusiastamente aclamado.

Los periodistas franceses, en la Puerta del Sol, le tributaron una verdadera ovación.

En la estación

A las 3:10 entra el tren presidencial en la estación.

El elemento allí reunido saluda la presencia de Mr. Loubet con atronadores vivas y aplausos.

La banda de Alabarderos entona la marcha Real.

El Sr. Vincenti lee en rancés un discurso de bienvenida.

Mr. Loubet y D. Alfonso se confunden en estrecho abrazo.

Después se hacen las presentaciones oficiales.

En marcha

A las 3:20 se organizó la comitiva y se pone en marcha.

Ocupan el primer carruaje D. Alfonso y el Presidente.

El carruaje va rodeado materialmente por la escolta, hasta tal punto que sólo desde los balcones se puede ver á los que lo ocupan.

Detrás de este carruaje, va otro con el príncipe de Baviera y detrás sigue el del Sr. Montero Ríos y Rouvier.

El público protesta en algunas ocasiones por el alarde de fuerzas empleado, que impide ver á Loubet.

En el trayecto de la Puerta de Atocha al Botánico, hubo gran entusiasmo.

Al pasar por el Pardo se oyeron aplausos y en la calle de Alcalá el entusiasmo fué mayor.

Al llegar á los casinos aristocráticos se gritan muchos vivas!

En la Puerta del Sol el entusiasmo es indescriptible.

Algunos tatean la Marsellesa. A las 4:45 llegó sin novedad la comitiva al alcázar regio.

Detalles y comentarios

En la calle de Alcalá se produjo una falsa alarma porque un individuo quiso romper la fila de tropas, siendo, justamente rechazado.

—El infante D. Carlos mandaba la brigada situada frente al Banco y Mr. Loubet le dirigió un cariñoso saludo al distinguirlo.

—El fotógrafo señor Asenjo, ha sido herido por el caballo que montaba el general Echagüe.

—El presidente del Consejo y el conde de Romanones fueron rechazados al entrar en la estación porque no iban provistos de la correspondiente tarjeta.

Después fueron reconocidos y se les permitió la entrada.

—La misión de los periodistas franceses ha resultado infructuosa por las precauciones tomadas.

Me aseguran que dichos corresponsales piensan protestar de la conducta observada con ellos, conducta que contrasta con la que el Gobierno francés empleó con los periodistas españoles que fueron con D. Alfonso á París.

¿Un conflicto?

Indudablemente ha predominado en la recepción á Mr. Loubet, la autoridad militar.

Se asegura que disgustado por esto el Gobernador civil piensa presentar la dimisión de su cargo.

G. Cases